

MONTDIDIER

Le tir se développe au sein de l'USCM

L'Union sportive des cheminots de Montdidier (USCM), filiale locale de l'Union sportive des cheminots de France (USCF), compte deux sections: une de boules lyonnaise et une de tir. Chacune fonctionne avec son propre bureau.

La première, de boules lyonnaises, ne compte que quatre à cinq joueurs. Ils se réunissent pour des parties amicales. L'autre section, le tir, compte une trentaine de licenciés et se montre très active. Son président, Jean-Claude Lefèbvre, a souligné l'engagement réel des tireurs, et notamment des parents des jeunes compétiteurs qui n'hésitent pas à leur acheter leur propre arme. Il a fait remarquer la capacité de l'association à organiser des championnats départementaux, même si ces derniers ont dû se tenir à Roye.

LES TARIFS NE CHANGENT PAS POUR LES LICENCIÉS

Si l'association présente des comptes à l'équilibre, les subventions deviennent difficiles à obtenir dans un sport qui demande pour



Le bureau de l'association de tir et de boules lyonnaises n'a pas changé.

tant d'importants frais. Cette année, la municipalité, le comité départemental et la fédération des cheminots ont mis la main à la poche pour aider le club à acheter un compresseur, des cartons, des plombs, ainsi qu'un pistolet qui permettra à chacun de participer à de nouvelles formes de compétitions.

Lors de la dernière assemblée générale de l'union, celle-ci a réélu son bureau à l'identique, remis des récompenses aux jeunes tireurs et choisi de laisser les cotisations aux mêmes tarifs: 135 euros pour les adultes et 85 euros pour les jeunes. ■

Contact : 06 45 33 63 06.